

回覧

地域安全ニュース 1月号

発行者 茂原警察署管内防犯組合連合会 電話 0475-25-0660

謹んで新春のご祝詞を申し上げます

地域の皆様には、希望に満ちた新年をお迎えのことと心からお慶び申し上げます。旧年中は、新型コロナウイルス感染症の影響を考慮し、中止となる行事もあり、感染予防をしながらの地域安全活動となりました。

本年も、新型コロナウイルス感染が続いている、予防に細心の注意を払いながら地域安全活動を推進して参ります。地域の皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。



110番は県民の皆様の命を守る緊急ダイヤルです！

千葉県内で緊急な事件事故があったときに110番通報をすると、千葉県警察本部通信指令室につながります。千葉県警察では、皆様の通報内容を聞きながら、無線等で同時に警察官やパトカーなどに手配を行っております。

110番では、通信指令室の警察官が、

- ・事件ですか、事故ですか。何かありましたか？
- ・それはいつですか？
- ・場所はどこですか？
- ・どのような事件（事故）ですか？
- ・犯人は？
- ・あなたの名前は？

などを尋ねしますので、慌てず、落ち着いてお話し下さい。

- いたずらや無言電話は、緊急な事件事故の対応が遅れますのでやめてください。
- 緊急な事件事故以外のご相談・お問い合わせは、
 - 千葉県警察本部相談サポートコーナー
 - ☎ 043-227-9110（短縮ダイヤル#9110）
(ご利用時間は、平日の午前8時30分から午後5時15分まで)
 - 最寄りの警察署、交番、駐在所へ連絡をお願いします。

1月10日



110番の日

犯罪の発生状況について

昨年11月末の茂原警察署管内における犯罪の認知件数は572件で、一昨年に比べ+10件とやや増加傾向で推移しています。犯罪の被害に遭わないよう十分注意して過ごしましょう。

管内の犯罪発生状況（1～11月中）

	認知総数	空き巣	忍込み	自動車盗	自転車盗	車上ねらい	その他
管内	572(+10)	21(+10)	6(-2)	25(+5)	54(+3)	18(-16)	448(+10)
茂原市	360(+13)	8(+4)	2(-6)	11(-1)	43(+3)	12(-14)	286(+29)
白子町	45(+2)	8(+7)	2(+2)	3(+2)	0(-2)	2(±0)	30(-7)
長柄町	37(±0)	1(+1)	0(±0)	6(+4)	0(±0)	2(+1)	28(-6)
長南町	28(-4)	2(+2)	0(±0)	2(±0)	0(±0)	0(-1)	24(-5)

注1 罪種別は主なものを計上。詳細は、県警ホームページ <http://www.police.pref.chiba.jp/> を参照してください。

注2 () 内の数字は、前年同期と比較したものです。 注3 管内は長生郡市全域です。 注4 認知件数は暫定値です。

令和4年度千葉県安全で安心なまちづくり旬間防犯ポスター展入選!!

昨年の「千葉県安全で安心なまちづくり旬間」防犯ポスター展において、茂原警察署から15作品（各学年3作品）を選出し、千葉県警察本部での本審査を受けました。

審査の結果は1作品（銀賞）が入選しました。11月28日(月)に学校へ赴き入選された生徒に対する表彰の伝達を行いました。

～千葉県警察本部入選作品～



銀賞
長南町立長南中学校
2年生 岩佐律音
(敬称略)



高齢者への防犯講話の開催について

11月21日(月)に茂原市総合市民センターで開催された、「いきいきサロン萩の里」の集いに、茂原警察署生活安全課員が講師として赴き、高齢の方々に対する防犯講演会を行いました。

講演内容は、電話d e詐欺被害の現状、最近の手口、未然防止対策などについてDVDを活用して講演し、50名余りの方々が、熱心に耳を傾けていました。



児童虐待防止キャンペーンの実施について

児童虐待防止推進月間中の11月21日(月)にJR茂原駅にて、関係機関と連携した児童虐待防止キャンペーンを実施しました。

当日は、茂原市子育て支援課・支援員などと協力して、駅利用者や通行人へチラシや防犯グッズを配布し、「児童虐待かも?」と思ったら、関係機関への通報をするよう呼びかけました。



クライム(犯罪)ゼロ大作戦について

12月1日(木)に双葉電子工業長生工場グランドにおいて、県警、長生郡市7市町村、茂原市青少年指導センター、茂原法人会、一宮安心パトロール隊、双葉電子工業㈱の協力を得て、レッド&ブルーのパトカーによる街頭活動を実施しました。

当日は、犯罪・交通事故ゼロ(クライム0大作戦)を目指し、パトカー14台と青色パトロールカー21台の計35台を「0」の形に配置し、停止灯で「CLIME」と「MOBARA」の文字型を作り、参加人員約100人と各市町村のマスコットキャラクターも応援に駆けつけた出動式を行い、一斉に長生地域のパトロールへ出発しました。

